

Carta del Presidente

Estimadas/os accionistas:

Todos estamos seriamente preocupados, y es lógico que así sea, dado el contexto general que estamos viviendo, pero quisiera enviarles un mensaje positivo de confianza en torno a la marcha de nuestra empresa.

Acabamos de anunciar el primer dividendo a cuenta del 2008, que supone una cuantía total superior en un 12,5% a la desembolsada en el año anterior por este mismo concepto, prueba indudable de que vemos con suficiente confianza el resultado final de este ejercicio.

El resultado de la empresa es bueno, superando al del año pasado en un 15% (1er. semestre). La industria farmacéutica no sufre tanto las negativas circunstancias que estamos soportando, ya que el consumo de medicamentos se mantiene siempre muy estable por tratarse de productos de primera necesidad, a diferencia de lo que ocurre con la mayor parte de los demás bienes de consumo, no tan indispensables.

En cuanto a Bilastina, como estaba previsto y anunciado, se presentará a la Agencia Europea en el próximo mes de Febrero. El dossier de registro es amplio y bien realizado, por lo que entendemos que no tendrá dificultades para ser aprobado en los plazos oficialmente establecidos, de un año aproximadamente.

Entretanto seguimos negociando su licencia a muchas bandas, en un proceso complejo y lento, pero avanzando con paso firme y constante. Son muchos los países cuya negociación del contrato de licencia está cercana a su firma final, y lo que si podemos asegurarles es que los laboratorios escogidos son de primera categoría, lo que demuestra la importancia de Bilastina y la garantía futura del éxito de su comercialización.

Por otra parte, seguimos buscando licencias de nuevos productos para España y Portugal, esperando conseguir pronto dos licencias de productos de gran interés, que nos ayudarán a incrementar nuestras ventas.

Como podrán ver, nuestro panorama es esperanzador y, por ello, hay que procurar, entre todos, crear un clima de mayor confianza en nuestro valor.

Sé que esto que les pido no es fácil en los momentos actuales, pero deben saber todos ustedes que seguimos luchando, como siempre, para que nuestro valor dé la razón y recompense a los que siempre hemos confiado en él.

Reciban mis más cordiales saludos.

Eduardo Fernández de Valderrama
Presidente

6 de octubre de 2008